



～つき～コーチから～

今日はみんなとサッカーができてコーチはとても楽しかったです！

ボールとお友達になろう、友達と協力してゴールをたくさん取ろう、最後まで諦めないでチャレンジしよう！！

みんな一生懸命元気よく楽しんでくれて良かったです！

またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています！

ありがとう



～先生から～

記入者 板屋 雄一 先生

初めてのサッカーでしたが、子どもたちもとても楽しんでいました。試合の時の子どもたちの顔はとてもイキキと笑顔でした。負けてもなく子もいなかったの、子どもたちはとても楽しめていたと思います。そのあとの戸外遊びでもサッカーをして楽しんでいた子どもも多くいました。

記入者 伊澤 舞 先生

子どもたちがトラブルなく、ボールを追いかけている姿に感動しました。

クラスの目標は、「ボールとなかよくする」でしたが、必死でボールを追いかける姿は今後の保育にもつながると思います。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会